



Universitarios presentan proyectos y soluciones tecnológicas

Más de 30 estudiantes de diversas universidades y centros de formación técnica de la región, fueron parte de la segunda versión de la Hackathon, iniciativa organizada por la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones (SeremiTT), a través de SITUOCT y la Universidad Católica del Norte, y que también contó con la co-

laboración de la CMP, CCU, CORFO, la Comunidad Logística Puerto de Coquimbo y la Corporación Regional de Desarrollo Productivo.

Durante los días 21 y 22 de noviembre, los participantes levantaron proyectos y soluciones tecnológicas para enfrentar los desafíos de seguridad vial, a través de la exploración de tecnologías emergentes

como la inteligencia artificial y el internet de las cosas para transformar y hacer más eficiente el sector de transporte y seguridad vial de la región. Con ello, el desafío fue el plantear soluciones innovadoras y sostenibles para los desafíos de movilidad urbana, aprovechando el potencial de la academia y la energía de los estudiantes.